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Aos seis dias do més de junho do ano de dois mil ¢ vinte e quatro (06/06/2024) as 19h30m, reuniram-se 

na Câmara de Vereadores do Municipio de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Qil 

dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário, Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário, Rogério 

Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo 

Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de 

Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- 

O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário fizesse a chamada dos 

vereadores e a leitura da Ata da 214º (ducentésima décima quarta) sessão, que após ser lida, foi discutida 

¢ aprovada por unanimidade dos vercadores presentes. Em seguida, o Presidente solicitou que fizesse a 

leitura das matérias e a inscrição dos vercadores. Projeto de Lei nº 012/2024: “Decreta Feriado 

Municipal no dia de São João no Município de Pinhão e dá outras providências; Requerimento nº 

011/2024 “Que seja providenciada a identificação com placas nas ruas do municipio, sobretudo 

daquelas que foram alteradas recentemente e que até o presente momento não Joram sinalizadas ”; 

OFicio nº OFI-CIEXEC - 653/2024: Encaminhamento das contas anuais-Processo TC/000330/2015 e 

solicitagdo da cépia do Decreto Legislativo aprovando ou rejeitando as Contas Anuais da Prefeitura 

Municipal de Pinhdo, relativas ao exercicio de 2014, de responsabilidade do Sr. Eduardo Marques de 

Oliveira, acompanhada de Ata deliberativa e parecer da comissdo; QFicio n” OFI-CJEXEC - 838/2024 

Encaminhamento das contas anuais-Processo TC/001053/2016 e solicitagdo da cópia do Decreto 
Legislativo aprovando ou rejeitando as Contas Anuais da Prefeitura Municipal de Pinhdo, relativas ao 

exercicio de 2015, de responsabilidade do Sr. Eduardo Marques de Oliveira, acompanhada de Ata 

deliberativa e parecer da comissdo; Oficio Covite do CRAS (Centro de Referéncia da Assisténcia 
Social), para o Il Férum Comunitatio do Selo Unicef edição 2021/2024. Em seguida, o presidente 

encaminhou as matérias para Ordem do dia junto ao Projeto de Lei nº 005/2024, que foi lido na sessdo do 
dia 09 de maio do corrente ano e na sequéncia passou a palavra ao vereador José Allysson Bispo, que na 

oportunidade relembrou do dialogo com Luciano em outra outra sessdo sobre as proposituras com troca 
de nomeagio de ruas, além disso falou do requerimento de sua autoria referente a0 mesmo assunto e 

pediu a aprovagido dos demais pares. Luciano Batista falou que ja conversou com a Secretaria de Obras 

para que scja providenciada as devidas alteragoes. Heraldo pediu a palavra e diante da fala de Luciano, 

sugeriu que a base aliada votasse contra o requerimento de Allysson, pois não haveria a necessidade de 

aprovagiio. Ndo havendo mais oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. 

ORDEM DO DIA - Projeto de Lei nº 005/2024 - Pareceres das Comissdes de Justi¢a, Educação, 

Saude e Assisténcia Social, e Parecer da Comissão de Fiscalização, Financeira, Contibil e 

Orgamentaria - Pareceres por escrito e favordveis. Em primeira discussio e votagio - Projeto de 

Lei nº 005/2024 - Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes; Projeto de Lei nº 012/2024 - 

Pareceres das Comissdes verbais e favoraveis - Em primeira discussão e votação - Projeto de Lei nº 
012/2024 - Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes; Em primeira e única discussio e 

votagio - Requerimento nº 011/2024 - Rejeitado por 06 (seis) contririos e 02 (dois) votos a favor. 
EXPLICACAO PESSOAL- A palavra foi concedida ao vereador Cosme Rochio, que comentou sobre 

os projetos em pautas ¢ seu voto favoravel aos mesmos, assim como justificou o voto contrario ao 
requerimento de Allysson após as informagdes passadas por Luciano. Na sequéncia, Cosme parabenizou a 
equipe do Sao José pela conquista do tricampeonato da copa TV Sergipe; elogiou a gestao pela 
organizagao dos festejos juninos e todo o cuidado e ornamentagdo de algumas ruas da cidade que está 

sendo executado pela administragdo e Secretarias Municipais, além de anunciar os misicos conterrineos 

que estardo juntos com outras atragdes, mostrando o apoio à cultura municipal. Heraldo Chagas 
agaradeceu ao prefeito pelo trabalho realizado na Rua Jodo Hermógenes de Andrade e falou que o nome 
do municipio esta sendo elevado, a exemplo da conquista do time de futsal e a visibilidade por meio dos 
trabalhos realizados por uma gestio que tem responsabilidade e credibilidade. Klebson falou 

positivamente dos p;(z‘etos em pauta, porém discordou da rejeição do requerimento por ser colocado pela 
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o Estatuto, pois a discussão cra sobre a urgência da propositura. Rogério solicitou a palavra e falou que a 

compra de remédios, pois muitas pessoas não têm conhecimento como funciona a aquisição e distribuição dos medicamentos. Não havendo mais oradores na explicação pessoal, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo em seguida. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, 

Pinhão/SE, 06 de junho de 2024. 
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